

I 部3年次学年通信



一当たり前のことと当たり前にできる、強くて優しい人に

第2号 2025. 4. 25

今までとは過ごし方の違うGWに…

新緑が美しい季節になりました。とてもウキウキする季節です。ゴールデンウィークも始まります。しかし、皆さんは今までのGWとは同じ過ごし方はできないはずです。自身の進路実現に向けて、勉強や情報収集など、着実に準備を進めてください。努力はいつだって大切ですが、その努力がより大切な時期、もしくはより実りやすい時期というのがあります。

それが皆さんにとってのこの1年です。この1年の取り組みが、大きく今後的人生を方向づけます。GW明けにだらけることがないように気を引き締めていきましょう。

また、部活動では最後の大会を前に一生懸命練習していると思います。どんな役割であっても一生懸命にこなせば周りは評価してくれます。どうぞ、後輩たちに最後まで頑張る背中を見せてあげてください。



万博校外学習近づく

いよいよ万博校外学習が近づいてきました。万博と言えば、一番イメージが強いのが1970年に開催された大阪万博でしょう。これが日本で初めての万博でした。この万博を通して、日本が国際社会において重要な存在であることを国民が実感しました。日本にとって、国をあげた一大イベントだったのです。また、このときの万博で携帯電話や電気自動車等の技術が紹介され、年月を経て今ではどちらも実用化されています。今回みんなが行く万博で紹介される技術も近い将来実現するものもあるかもしれません。また、各国の文化についても学べます。またとない機会ですので、存分に満喫してみてくださいね。



【学年団からの言葉】

今回は、1組担任の川口先生です。1組は行事で並ぶときなどに基準になるなど、様々な面で学年を引っ張つてもらうクラスです。そのクラスを率いる川口先生の言葉です。最後まで読んでくださいね。



つい先日、始業式を済ませたと思ったらもう5月になりますね。3年生は時の流れが速いことを実感させられました。一つ一つの学校行事が、皆さんにとっては最後の行事になります。湖の辺WALKで、皆さん全員でコースを踏破したことになりました。「しんどいな…」と思いながらも歩き切ったことは、長い道のりも最初の一歩を踏み出すことが大事であること、一歩一歩の継続が必ずゴールへつながることの大切さを学ぶ良い機会であったと思います。我々はすぐに結果を求めることが往々にしてありますが、現実はそう甘くはありません。受験や就職試験での傾向と対策やテクニックも1度や2度の練習では身につくことはないでしょう。何か結果を求めたり、身に着けたいことがあるならば、「努力と継続」が必要です。その努力と継続を下支えするのは、前時代的な感覚ではありますが「根性」ではないでしょうか。勉強や掃除など何かに取り掛かるときに、やる気が出てから頑張ろうではなく、物事を進めていくうちにやる気が自然に出てくるというのが最も効率の良い継続の方法です。しかし、気が向かない時やだらけているときに、自らを叩き起こしてくれる精神力や根性がないと、いつまでも物事に取り掛かれなまま時間だけが過ぎて行ってしまいます。私は、「今すぐに取り掛かろう」「今日から始めよう」といった精神力や根性は、誰にでも備わっているものではないかと思っています。受験生である3年生は自らの精神力や根性を呼び覚ますチャンスです。まずは、自らの進路達成に向けて一生懸命になってください。

【5月の主な行事予定】

7日（水）	考査時間割発表 進路希望調査締め切り 人権学習	19日（月）	就職模試②就職ガイダンス
9日（金）	防災訓練	21日（水）	第2回進路希望調査配布 学園祭 LHR
14日（水）～16日（金）	中間考査	22日（木）	歯科検診（AM）
16日（金）	学園祭 LHR	23日（金）	英検（希望者）
		28日（水）	第2回進路希望調査締切
		29日（木）	歯科検診（AM）